利用者さまの声

交通事故によりB3病棟に入院し、1ヵ月半お世話になりました。 B3スタッフの皆様が利用者ひとりひとりと向き合い接する姿が 素晴らしく、感動いたしました。

心温かい医療関係者の皆様、感謝いたします。

お答えいたします

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。

B3病棟職員全員で共有させていただき、一同とても喜んでおりました。

これからも患者様に安心、安楽な医療・看護を提供できるように 努めて参ります。

B3病棟

15:30からのエコーで、11:30に早々に検査科窓口にファイルを出しに行きました。食事を抜くと低血糖で脳障害(障がい者です)の症状が出やすくなり、かなりふらつき怖いので、早めに来てイスで寝ていました。

窓口で問われたのでその旨を簡単に言っただけでしたが、受付の女性の方がとても気を付けて下さっていて驚きました。

体調不良を心配し、検査技師にも伝えて下さったり、私にはさり げなく注意を払って休ませて下さり、感謝しています。

お答えいたします

嬉しいお言葉をいただき、ありがとうございます。 これからも患者様に安心して検査を受けていただけるよう努めて 参ります。

検査科